

今回、徳島銀行三加茂支店様の推薦により、当協会の「広報サポート付保証“AAA”」をご利用いただきました「(株)みかも 代表取締役 金村 盟さん」をご紹介します。

カジュアルにも合うスタイリッシュな「桐下駄」

(株)みかも **MIKAMO MOKURI**

～桐下駄を世界の日常に「EVERYDAY GETA」～



金村 盟社長

～地域活性化に向け、地場産業の「下駄」を復活～

昭和46年から45年間、三好郡東みよし町で父が経営するガソリンスタンドを継ぎ、経営する傍ら、「県西部で生産が盛んであった下駄を通じて何か地元への恩返しをしたい」と考え、「下駄の里」として東みよし町の知名度を上げるため、「当社がスピーカーになるぞ!」と決意しました。

そこで、県内唯一の下駄製作会社である斉藤桐材工業(有) (東みよし町)のご協力を得て、「国産素材」と「履き心地」にこだわった当社オリジナル商品を完成!平成27年7月、これをインターネット販売するための社内部門「MIKAMO MOKURI」を立ち上げました。

製品の特長

- ① 素材には「国産桐材」を使用
- ② 毎日履いても足の指に負担がかからないよう、やわらかさと履き心地の良さにこだわり、鼻緒にスウェット生地を使用。
- ③ 「GETA」ブランドとして、「右近」「焼き右近」「駒」「焼き駒」と4種類のラインナップ。何れも修繕保証書付です。

「下駄」をクールジャパンのファッションアイテムとして使ってほしいです!!

素材は国産の天然桐を使用。履き込むほどに桐の風合いが増し、デニムなどのカジュアルスタイルにもぴったりです。



使い込まれた工具が並ぶ下駄工房



普段使いのできるシンプルな下駄。



金村社長の Future View (未来への展望)

この商品を、サンダルやクロックスの代替品として、また次代の商品として、ファッションリーダーを自負する若者に共感していただきたいです。

平成29年3月期の販売目標「年間500足」を達成するために営業に力を入れており、アメリカ、台湾そして香港へ向けインターネット販売を計画しています。さらに、来年3月には、東京銀座で展示会を予定しており、下駄を通じて日本文化の素晴らしさを世界に発信していきたいです。

お問い合わせ先: (株)みかも (代表者: 金村 盟)

〒779-4701 三好郡東みよし町加茂5562-1 Tel 0883-82-2262

HP <http://mikamomokuri.com/>



徳島新聞記者からの取材を受ける金村社長(左)

【報告: 保証部】